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ЗА МИР, ЗА СЧАСТЬЕ ДЕТЕЙ!
Э А В Т ’Р А  день защ иты  детей. 1 ию ня во всем  мире 
^ о т м е ч а е т с я  как  день борьбы  против угрозы  войны.

—  Мы  хотим, чтобы наш и дети м ирн о спали в св о 
их к ров атках , чтобы  на них не падала тень от атомной 
бомбы , чтобы им не угрож ал и  ни см ерть, ни голод, ни 
болезнь, —  заявл яю т женщ ины -матери. Т ак  ж е  думает 
и все п рогресси вн ое  человечество*

В се  сам ое  лучш ее, сам ое  д орогое  отдают в зросл ы е 
детям, забот ясь  о  том, чтобы они росл и  здоровы м и , ум 
ными, благородны м и. Это естественно. Это —  зак он  
ж и зни .

Н о  нигде и никогда эта забот а  о  п од растаю щ ем  по
колении не п роявл ял ась  так я р к о , так полно, как  в н а
шей стране .

Это видно во всем . Для ребен ка и матери созд аю т 
ся  самы е благоприятны е усл овия . Открыты дётские 
учреж д ения  и ш колы , пионерские лагери  и спортивны е 
площ адки. Воспитание детей, о х р ан у  их зд оров ья  ведут 
специалисты .

Беспредел ьна забот а  Коммунистической  партии и 
С оветского правительства о  п од растаю щ ем  поколении, 
нашей будущей см ене /

Только з а  последнее врем я принято немало зам еч а 
тельных постановлений, направленны х на улучш ение 
воспитания детей: новый зак он  о  ш коле, постановление 
о  м ерах  по развитию  школ-интернатов, _о м ерах  по даль
нейшему развитию  детских дош кольны х учреждений , 
улучш ению  воспитания и м едицинского об сл уж иван ия  
детей дош кольного в о зр а ст а ,

В  1 9 5 8  году ассигн ован ия  С оветского госуд арства  
только на строительство и сод ерж ан и е  детских дош коль
ных учреждений  составили X 0  миллиардов рублей, В  се 
милетие на эти цели ассигн ую тся  ещ е более крупны е 
суммъ?ь

В  наш ем  городе в прош л ом  году были сданы  в эк
сплуатацию  три новы х ш колы , а  в этом году ст роят ся  
ещ е четы ре ш колы . Будет откры та н овая  школа-ин- 
тернат, Зак ан ч и вает ся  строительство двух пионерских  
лагерей и нескольких детских сад ов .

Сю да ещ е надо прибавить п ом ощ ь госуд арства м но
годетным и одиноким  м атерям , выплату единоврем ен
ных денежны х пособий на вг питание детей, строитель
ство новых домов % ква 'р? ~ля т руд ящ и хся  —  это 
ведь все для того, ^гс>6ы. х дети жили и воспиты ва
лись в х ор ош и х  у сл овиях . '—V

Б л агод аря  в сем у этому у  н ас  растет  самай зд оров ая , 
с ам ая  ж и зн ерад ост н ая  детвора в мире. Д етская  см ерт 
ность в нашей стране по сравнению -с дореволю ционны м  
временем  ум еньш илась почти в семь р а з , а  против 1 9 4 0  
года в —  4 ,5  р а з а , в то врем я как  рож д аем ост ь  непре
ры вно повы ш ается и у ж е  достигла трех миллионов чело
век в год.

Б ол ьш ая  забота о зд оровье  и воспитании п од раст а
ющей смены проявл яется  в ст ран ах  социалистического 
лагеря: в Китае, Ч ех осл ов ак и и , Венгрии , П ольш е и 
других-

А  в ст ран ах  капитализма, таких, как  Ф р ан ц и я , Ш в е 
ция и других, р ож д аем ость  к ат аст роф и чески  падает. 
Дети трудящ ихся , лишенные необходим ого, растут  хи
лыми, они не имеют возм ож н ости  учиться, а  ст ановясь  
взрослы м и, не всегда могут получить работу .

Чтобы  этого не было, чтобы все дети на земле жили 
счастливо, мы б орем ся  з а  мир. В о  имя этого мы трудим
ся , для этого мы строим  ком м унизм , за  это б орю т ся  все 
трудящ иеся  м ира.

З а  м ир, з а  счастье детей!

ЧЕЛЯБИНСКАЯ ОБЛАСТЬ

.... .....

Механизатор И. Логинов изобрел приспособление^для автомати
ческого управления трактором во время полевых работ. Тракторы 
с этим приспособлением, изготовленным Челябинским тракторным за
водом, проходят испытания в совхозе «Буранный» Агаповского 
района.

НА СНИМКЕ: трактор «С-100» с приспособлением И. Логинова, 
работающий без тракториста.

Фото В. Георгиева. (Фотохроника ТАСС).

Навстречу июньскому Пленуму ЦК КПСС

Новый трудовой подъем
 ̂ С^ больш им  подъем ом  соревн ует ся  за  выполнение ре- $ 

£ шений X X I  съ езд а  К П С С  коллектив п аров озн ог о  депо £ 
ст. С ы зран ь  2-я. З а  х о р ош и е  показатели  в рем онте ло- \
ком отивов , з а  эконом ию  топлива, средств и м атериалов  >

£ коллективу депо восем ь  м есяцев подряд  п ри суж д ается  £ 
с п ерех од ящ ее  К расн ое  зн ам я  г орк ом а  К П С С  и и спол ком а  ̂

г ород ск ого  С овета  депутатов труд ящ и хся .
☆ ☆ 

ИНСТРУМЕНТ 
НИКОЛАЯ ДАНИЛЕВСКОГО

Николая Данилевского знают в 
депо, все рабочие. Он еще молодой 
производственник, но пользуется 
всеобщим уважением. Когда Ни
колай пришел в депо, его напра
вили в комплексную бригаду по 
ремонту локомотивов. Способности 
и старание новичка в работе заме
тил мастер инструментального це
ха П. П. Верхов. «Вот такой сле
сарь и нужен в инструменталь
ной», —  решил он. Вскоре Ни
колай был переведен на ремонт 
инструмента и в числе других ин
струментальщиков включился в 
борьбу за звание бригады комму
нистического труда.

•—  Когда мы брали обязатель
ства, —  рассказывает Николай,—  
прекрасно сознавали, что нужно 
будет приложить много труда, что
бы добиться почетного звания.

Трудности не испугали молодо
го ремонтника. Он решил освоить 
вторую профессию, крайне необ
ходимую на ремонте инструмента. 
Сейчас Николай успешно работает 
на фрезерном станке. Если рань
ше для фрезерной обработки дета- 
ти направляли в механический 
цех, то теперь все они выпол
няются Николаем Данилевским.

В честь июньского Пленума ЦК 
КЦСС тов. Данилевский в содруже
стве с мастером Верховым внес 
несколько рационализаторских 
предложений. Они усовершенство
вали масляные тумбочки для сме
ны тендерных подшипников, что 
позволило работникам комплекс
ных бригад экономить время на 
этой операции,

дится на транспорте старый про
изводственник слесарь И. Я. Си
зов. За это время он внес десятки 
рационализаторских предложений- 
Одна из последних его работ —  
приспособление для опрессовки 
втулок головки насоса. Раньше 
эта работа производилась вруч
ную.

ТВОРЧЕСКАЯ ИНИЦИАТИВА

Недавно коллектив ремонтников 
взял на себя новые обязательства 
в честь июньского Пленума ЦК 
КПСС. Производственный план 
мая значительно перевыполнен.

Слаженная работа, взаимная 
помощь помогают ремонтникам в 
их труде.

Вот что рассказывает по этому 
поводу слесарь Александр Тюрин:

—  Когда паровоз находится 
еще за воротами, мы уже сни
маем с него детали и принимаемся 
за их ремонт. Поэтому часто бы
вает, когда паровоз поставят на 
канаву, на него тут же ставятся 
отремонтированные детали. Так 
было, например, 23 мая с маши
ной 721-22.

В цехе много рационализато
ров, которые вносят большой твор
ческий вклад в ускорение ремон
та паровозов. Почти 40 лет тру-

ЗАДАЧА ВЫПОЛНЯЕТСЯ

Хороших результатов в труде 
добился коллектив работников 
цеха подъемочного ремонта. Не
смотря на то,- что сейчас прихо
дится ремонтировать на несколь
ко паровозов больше, чем в пре
дыдущие месяцы, слесари с 
честью справляются с возложен
ной ,на них задачей.

Особенно хорошо трудятся сле
сари В. Панин, М. Славкин, 
А. Кузнецов, А. Петров и другие. 
От опытных передовиков не от
стают и молодуе работники.

Анатолий Погорелов после де
сятилетки пришел в депо учени
ком слесаря.. Сейчас он работает 
слесарем.

■ ■ ☆ - 

НА СНИМКЕ: слесарь Ни
колай Данилевский.

Текст и фото В. Петрова,

В школах начались экзамены
Вчера в школах начались экза

мены в 7— 10 классах. В этом 
году экзамены на аттестат зрело
сти сдают 1160 человек, в том 
числе 355 учащихся школ рабочей 
молодежи и 36 учащихся-заочни- 
ков.

В обычной деловой обстановке 
начались экзамены на аттестат 
зрелости в средней школе №  8. 
Директор школы В. Н. Голубев 
поздравил десятиклассников с на
чалом экзаменов и пожелал им хо
роших успехов.

Преподаватель русского языка 
и литературы Валентина Михай
ловна Карпенко пишет на доске 
темы сочинений:

1. «Комсомол— верный помощ
ник Коммунистической партии» 
(по роману Николая Островского 
«Как закалялась сталь»).

2. «Изображение идейной борь
бы 60-х годов XIX века в романе 
И. С. Тургенева «Отцы и дети».

3. «Ростки новой социалистиче
ской жизни в казачьем хуторе 
«Гремячий Лог» (роман «Поднятая 
целина» М. Шолохова).

Большинство десятиклассников 
выбрало первую и третью темы*

Они ближе к нашей жизни, понят
нее.

Вот, немного подумав, начинают 
писать сочинение о героях-комсо- 
мольцах Соня Шадрина, Вера Спи
ридонова. Тему по роману Шоло
хова «Поднятая целина» выбрали 
Галина • Ананьева, Владимир 
Касьянов и другие.

Также начался первый экзамен 
на аттестат зрелости у десяти
классников 14-й, 7-й, 1-й, 6-й, 
22-й и других школ города. .

В школе рабочей молодежи 1 
напряженная тишина. На доске 
темы сочинений:

«Советский патриотизм в поэ
зии Маяковского», «Картина поре
форменной русской жизни в поэме 
Н. А. Некрасова «Кому на Руси 
жить хорошо», «Образы девушек-

комсомолок в романе Фадеева 
«Молодая гвардия».

Прошло полчаса. Многие деся
тиклассники у4е выбрали себе те
мы, составляют план. Большинст
во девущек пишет сочинение о ге- 
роинях-молодогвардейцах. Эту те
му выбрали работница мясокомби
ната Оля Арефьева, лаборантка 
Лида Орлова, медсестра Маша Бе
лякова, шофер Мюд Кенин.

Тема советского патриотизма в 
поэзии Маяковского привлекла 
слесаря Сергея Ашмарина, Алек
сандра Балаченкова. Библиотекарь 
Валя Сазонова и некоторые дру
гие десятиклассники писали со
чинение по поэме Некрасова «Ко
му на Руси жить хорошо».

Семиклассники сдавали вчера 
письменный экзамен по алгебре.

Н. Савельева.

ПРОИЗВОДСТВЕННАЯ ПРАКТИКА 
УЧАЩИХСЯ В СОВХОЗЕ

Старшеклассники школы М5 6 

приступили к летней производст
венной практике. Они проходят ее 
в . совхозе «Большевик» Сызран- 
ского района.

В первый день своей работы 
школьники производили уход за 
молодым садом. Сейчас ими нача
та прополка овощных тсультур.

Производственной практикой 
учащихся руководят учителя.
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С городского совещания рабочие корреспондентов

Рабкоры, в поход за досрочное
Ответственные задачи предстоит решить трудящимся нашего 

города в наступившем семилетии. На промышленных предприя
тиях, стройках, железнодорожном транспорте уже в этом году 
будет внедрено много новой техники и передовой технологии, осу
ществлена механизация и автоматизация производственных про
цессов. Сейчас, в дни подготовки к июньскому Пленуму ЦК КПСС, 
идет общественный смотр производственных резервов. В нем при
нимают участие рабочие, инженерно-технические работники и слу
жащие, выразители общественного мнения — рабкоры.

На днях горком КПСС и редакция газеты «Красный Октябрь» 
провели совещание рабочих корреспондентов. На нем обсужден 
доклад «О ходе выполнения социалистических обязательств, при
нятых коллективами предприятий города на 1959 год, первый год 

J семилетки, и задачи корреспондентов», с которым выступила сек
ретарь горкома КПСС тов. Н. Н. Афремова.

Ниже публикуются выступления участников совещания.\
Из доклада секретаря горкома 

КПСС тов. Н. Н. Афремовой
* Борьба за выполнение со

циалистических обязательств, 
принятых коллективами трудя
щихся города на первый год се
милетки, •—  это сейчас одна из 
самых важных задач, —  говорит 
докладчик.

Верными помощниками партий
ных, профсоюзных и комсомоль
ских организаций в этой борьбе 
является наша печать — - город
ская газета «Красный Октябрь», 
многотиражки, стенные газеты и 
большая армия рабочих коррес
пондентов.

После XXI съезда КПСС город
ская газета усилила внимание 
вопросам технического прогресса, 
пропаганде передового опыта* На 
ее страницах по этим вопросам 
только за последние три месяца 
помещено около 100 статей, кор
респонденций, материалов рабко
ровских рейдов, зарисовок и 
очерков.

На основных предприятиях и 
стройках города редакция созда
ла 18 постоянно действующих 
рабкоровских постов, которые 
дают интересные, и нужные ма
териалы, Такие посты созданы 
на заводе тяжелого машинострое
ния (руководитель— бригадир сле
сарей тов, Иванов), на комбайно
вом (руководитель — - резчик 
тов. Оркин) на ремонтно-механи- 
ческом (руководитель —  токарь 
тов. Малкин). Рабкоровские посты 
созданы и на ряде других пред
приятий.

На стройках и предприятиях 
города проведено 42 рабкоровских 
рейда, в которых приняло уча
стие около 400 рабкоров.

Действенность рабкоровских 
материалов очень высока. Доста
точно привести один пример. 
Была в городской газете опуб
ликована корреспонденция раб
коровского поста с завода тяжело
го машиностроения. Называлась 
она «В ночной смене»* В ней 
рабкоры вскрыли недостатки в 
организации труда машинострои
телей в ночных сменах.

На заводе тяжелого машино

строения в цехах, сменах и на 
участках было проведено широ
кое обсуждение этой корреспон
денции. В результате массового 
обсуждения администрацией был 
издан специальный приказ об 
улучшении организации работ в 
ночных сменах. В приказе было 
намечено десять организационно- 
технических мероприятий по улуч
шению работы.

Редакция за последнее время 
усилила работу со своими кор
респондентами. В августе прош
лого года была организована 
школа рабкоров, чаще стали про
водиться совещания, слеты. Все 
это активизирует деятельность 
рабочих корреспондентов.

В результате поток писем в 
редакцию в 1959 году по срав
нению с прошлым годом возрос 
на 40 процентов. Редакция по
лучает сейчас в месяц до 400 пи
сем, что позволяет ей более ши
роко освещать многогранную 
жизнь города, борьбу трудя
щихся за выполнение историче
ских решений XXI съезда партии.

В дни подготовки к Пленуму 
ЦК КПСС нужно еще выше под
нять роль нашей печати: широко 
и ярко показывать ход социали
стического соревнования, работу 
и жизнь бригад коммунистическо
го труда; освещать опыт новато
ров.

Действенной формой контроля 
за выполнением социалистических 
обязательств является контроль 
рабкоров. Необходимо создать по
стоянные рабкоровские посты на 
всех предприятиях и стройках, 
особенно ударных, всемерно акти
визировать их работу, проводить 
рабкоровские рейды.

Сейчас особенно важно, чтобы 
рабкоровские посты взяли под 
свой неослабный контроль прове
дение в жизнь мероприятий по 
комплексной механизации и авто
матизации производства, по всем 
вопросам, которые будут обсуж
даться на июньском Пленуме ЦК 
КПСС,

Главное —  воспитание 
л ю д е й

Из выступления резчика 
цеха № 9 комбайнового завода 

тов. А. А. ОРКИНА .

Выполняя решения XXI съезда 
Коммунистической партии Совет
ского Союза, комбайностроители 
проделали большую творческую 
работу по созданию наиболее эко
номичной сельскохозяйственной 
машины —- пресс-подборщика. 
Наши конструкторы в содружест
ве с рядовыми рабочими пересмот
рели конструкцию узловязателя. 
Они создали экономичную маши
ну на проволочной вязке сена,

В первые дни освоения новой 
машины было много затруднений. 
Но мы успешно их преодолели.

На производственные дела на
шего завода оказало положитель
ное влияние массовое соревнова
ние за право называться коллек
тивами коммунистического труда. 
Но в этом деле у нас есть боль
шие недостатки«

Работаем мы много и хорошо, 
добиваемся отличных производст
венных показателей. Однако вос
питанием нового человека на на
шем заводе занимаются мало. При
веду такой пример. В нашем цехе 
в соревнование за право назы
ваться коллективом коммунисти
ческого труда включилась брига
да тов. Столбунского. Дружно, 
слаженно работала эта бригада. 
Производственные показатели 
улучшались из месяца в месяц. 
Ежедневно перевыполнялись нор
мы выработки« На днях должен 
был решиться вопрос о присвое
нии этой бригаде почетного зва
ния коллектива коммунистическо
го труда. Но тут неожиданно для 
всех случилась беда.

Член этой бригады Тимушев 
напился пьяным, учинил дебош 
на танцевальной площадке и... 
получил десять суток ареста. 
Длительная, напряженная борьба 
целого коллектива отличных ра
бочих оказалась запятнанной ху
лиганским поступком Тимушева.

Почему случилось такое? Да 
потому, что в этой бригаде, отме
чая хорошую работу, никто не 
интересовался, чем занимаются, 
как живут вне рабочего времени 
отдельные члены бригады. В этом 
коллективе не проводилась воспи
тательная работа,

В наше время главное —* . это 
повседневное воспитание у совет
ского человека высоких мораль
ных качеств, творческого отноше
ния к труду.

Рабкоры «Красного Октября» 
должны широко освещать работу 
по привитию людям этих благо
родных качеств,

Писать  ярко,  д о х од ч и в о
Из выступления начальника тепловой лаборатории ТЭЦ тов. ДРОНОВА И. Н.

В газете «Красный Октябрь» себестоимость электроэнергии, 
были опубликованы обязательст- Стенная печать, городская газе- 
ва коллектива нашей тепло- та рассказывают, как коллектив
электростанции. В одном из пунк
тов их, например, говорилось об 
обеспечении бесперебойного снаб
жения электроэнергией и теплом 
потребителей. Далее энергетики 
намечали за счет улучшения тех
нических показателей работы и 
внедрения новой техники сэконо
мить в текущем году один милли
он киловатт-часов электрической 
энергии, расходуемой на собствен
ные нужды, а также шесть тысяч 
тонн сланца, внедрить в произ-

энергетиков борется за выполне
ние социалистических обяза
тельств. В корреспонденциях, 
статьях, зарисовках, написанных 
рабкорами, идет речь о внедрении 
новых, передовых методов труда, 
о том, как живут и трудятся лю
ди бригад, соревнующихся за вы
сокое звание коллективов комму
нистического труда, о механиза
ции и автоматизации производст
венных процессов.

Все это сыграло свою положи-
водство сто рационализаторских . тельную роль в борьбе за претво- 
предложений с годовой экономи-1 рение в жизнь социалистических 
ей семьсот тысяч рублей, снизить обязательств.

Но наша печать должна показы
вать не только положительное, 
хотя само по себе это имеет важ
ное значение, а смелее вскрывать 
недостатки в работе.

Все советские люди готовятся к 

знаменательному событию в жизни 
страны —  июньскому Пленуму 
Центрального Комитета Коммуни
стической партии. Энергетики ра
ботают сейчас над тем, чтобы до
стойными делами встретить день 
открытия Пленума ЦК КПСС. Го
родская газета, стенные газеты, 
рабкоры призваны звать людей 
вперед, мобилизовать их усилия 
на выполнение обязательств, взя
тых в честь Пленума ЦК КПСС*

☆ &  ☆

Лучше писать о нашем 
современнике

Из выступления электрика земснаряда тов. У. К. БАТРШИНА.

Труженики всех предприятий, 
строек города взяли конкретные 
обязательства по досрочному вы
полнению заданий семилетки. Но 
взять хорошие обязательства— это 
полдела. Их нужно с честью 
выполнить. И вот тут-то нужен 
повседневный контроль за ходом 
выполнения обязательств. При
мер такой конкретности показы
вает партия, ее Центральный Ко
митет. Прошло немного времени с 
начала семилетки, а Централь
ный Комитет уже готовится рас
смотреть вопрос о том, как вы
полняются задания семилетки по 
комплексной механизации и авто
матизации производственных про
цессов.

Все эти вопросы находят яр
кое отражение на страницах цент
ральной печати. Не забывает о 
них и наша городская газета 

«Красный Октябрь».

В каждом ее номере показыва
ются борьба за семилетку, трудо
вые будни строителей коммуниз
ма. В газете есть хорошая руб
рика «Семилетку выполним до
срочно», под которой публикуют
ся материалы, рассказывающие о 
ходе выполнения обязательств 
предприятиями, цехами, бригада
ми, ударниками коммунистиче
ского труда.

Есть в газете и другие инте
ресные рубрики, так или иначе 
указывающие на участие сызран- 
цев в борьбе за семилетку. И во 
всех материалах, под какой бы 
рубрикой они ни помещались, 
должен быть наш современна 
руками которого вершатся тру. 
вые дела и подвиги во имя Род. 
ны. В показе его редакции нужна | как это 
наша помощь. Рабкоры никогда 1 было*

этом, а  
в газете-

не должны забывать 
постоянно участвовать

Редакция газеты проводит боль
шую работу с рабкоровским ак
тивом, учит его, как лучше пи
сать, на что обращать внимание. 
Мне, например, очень понрави
лось совещание при редакции, на 
котором обсуждались вопросы ако^ 
номии и бережливости. После это
го совещания рабкоры выступили 
в газете с конкретными предлог 
жениями, с критикой недостат
ков. Были проведены полезные 
рейды рабкоровских бригад, по
стов. Я  уверен, что этим газета 
помогла сберечь государству не 
одну сотню тысяч рублей. Редак
ция должна проводить чаще подоб
ные совещания.

Но это далеко не единственная 
форма массовой работы редакции. 
В «Красном Октябре» регулярно 
проводится учеба в школе рабко
ров.

В газету пишут многие, но есть 
и такие, которые хотят писать, 
да не знают о чем и как* В га
зете поэтому нужно завести «Уго
лок рабкора». В нем наряду с ма-> 
териалами в помощь рабкорам - 
должны помещаться заметки и 
самих рабкоров с рассказами о 
своей практической деятельности*

Мне кажется, есть в работе р£-» 
дакции один существенный недо
статок. Она много и хорошо пишет 
о трудовых делах сызранцев, но 
в то же время слабо показывает, 
как же конкретно достигаются 
эти успехи. Как-то в одном из но
меров рассказывалось о рациона^ 
лизаторах - железнодорожниках. 
'?дм была интересная мысль о 
_>дериизации электромоторов. А 

делается, рассказано не

Начатое дело доводить 
до конца

Из выступления начальника планового отдела 

строительного управления № 4 тов. С. Б. Г ОН И КА

С большим творческим подъ
емом трудится многотысячный 
коллектив строительно-монтаж- 
ного треста. Им успешно выпол
нен план четырех месяцев первого 
года семилетки.

Неплохо работает и коллектив 
четвертого управления. Мы обяза
лись в первом полугодии ввести в 
эксплуатацию новые энергомощно
сти на теплоэлектроцентрали.

Кроме этрго, в честь июньского 
Пленума ЦК КПСС принято обяза
тельство сдать в эксплуатацию 
пионерский лагерь для детей энер
гетиков и строителей, И это обя

зательство выполняется. Учитывая 
большую нужду в жилье, строите
ли решили сдать в эксплуатацию 
сверх плана один многоэтажный 
жилой дом.

Большую помощь в преодолении 
недостатков оказывают нам газета 
«Красный Октябрь» и многотираж
ная газета «На стройке». Опубли
кованные в них критические мате
риалы правильно и своевременно 
вскрывали недостатки, указывали 
на резервы производства.

Но не всегда начатое дело дово
дится до конца. Я  выступил в га
зете со статьей об упорядочении 
расчетов между отдельными хоз- 
расчетными подразделениями тре^ 
ста. После ее опубликования ру
ководство треста сообщило редак
ции «Красный Октябрь», что 
приняты все необходимые меры 
для наведения порядка в рас
четах между отдельными управле
ниями и предприятиями треста. А 
на самом деле все осталось по- 
старому. Расчеты остаются запу
танными, а иногда прямо-таки не
правильными. Мне кажется, нача
тое дело следует доводить до кон
ца. Это должно стать законом и 
для редакции, и для всех рабкоров«

Активная деятельность рабкоров 
поможет строителям устранить 
недостатки, отличными трудовы
ми успехами встретить июньский 
Пленум ЦК КПСС, х
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выполнение семилетнего плана!
☆ ☆ ☆ 

Железнодорожники будут 
впереди

Из выступления главного инженера отделения дороги 
тов. ИСАКОВА С. Я .

нительно перевезено свыше 900 
тысяч тонн груза.

В первом квартале текущего го
да производительность труда со
ставила 125,3 процента, себе
стоимость перевозок снижена на 7 
процентов. Отделение получило 
10.713 тысяч рублей прибыли.

В решениях XXI съезда КПСС 
уделяется большое внимание внед
рению новой техники, комплекс
ной механизации и автоматизации 
производственных процессов. Как 
осуществляются эти вопросы, бу
дет рассмотрено на июньском Пле
нуме ЦК КПСС.

Среди железнодорожников отде
ления с новой силой развернулось 
соревнование в честь Пленума ЦК 
КПСС, приняты новые обязатель
ства, Решено полугодовые планы 
грузовых и пассажирских перево
зок и погрузки грузов выполнить 
к 10 июня, а к дню открытия 
Пленума ЦК КПСС —  завершить 
план по всем остальным показа
телям.

В настоящее время на 
отделении проводится обществен
ный смотр использования агрега
тов, механизмов, внедрения комп 
лексной механизации. Результаты 
смотра намечено обсудить на про
изводственных совещаниях. Все 
предложения будут внесены в план 
для претворения в жизнь.

Во втором квартале намечено 
провести 12 технических конфе
ренций по обсуждению наиболее 
важных вопросов работы паровоз
ников, вагонников, движенцев, 
связистов, путейцев. Практика по 
казываот, что такие конференции 
дают очень много положительного 
в быстрейшем устранении недо
статков, во внедрении всего ново
го, передового. На проведенной в 
апреле конференции, например, по 
ускорению оборота вагонов, наме< 
чено 27 мероприятий, часть из 
них уже выполнена.

Каждый день работы железнодо
рожников насыщен большими со
бытиями, трудовыми подвигами 
Нам, рабкорам-железнодорожни- 
кам, есть с чем выступать е

Железнодорожники Сызранского 
отделения, как и все советские 
люди, с огромным воодушевлени
ем восприняли решения XXI съез
да Коммунистической партии. На 
всех станциях, предприятиях от
деления развернулось массовое со
циалистическое соревнование за 
досрочное выполнение планов се
милетки.

В организации соревнования, 
мобилизации производственных ре
зервов большую роль играет наша 
печать. Сотни рабочих корреспон
дентов через городскую и стен
ные газеты показывают передо
вых производственников, расска
зывают о методах, приемах их ра
боты, критикуют недостатки, ука
зывают на пути их устранения.

То, что сделано на отделении,—  
результат усилий всего коллек
тива железнодорожников. В до
стижение этих успехов вложен 
труд и рабкоров.

За 4 месяца текущего года объ
ем выполненных работ на отделе
нии возрос против соответствую
щего периода прошлого года на 
18,3 процента. Задание но погруз
ке выполнено на 103,7 процента. 
Лучше, чем в прошлом году, обес
печено проследование поездов по 
графику.

Коммерческие работники, прак
тикуя уплотненную погрузку му
ки, леса, нефтепродуктов, за 4 ме
сяца высвободили 8.000 вагонов 
для погрузки других грузов. Па
ровозники провели 2.850 тяжело
весных поездов, в которых допол-

«Красном Октябре», есть 
писать в стенной печати.

о чем

Активнее привлекать рабкоров
Из выступления начальника соусного цеха завода 

пищевых концентратов тов. КУХЛИВСКОИ В. А.

На заводе пищеконцентратов 
много растущей молодежи, вы 
пускников средних школ. Они за 
служивают того, чтобы о них пи 
сали чаще, да и сами они должны 
выступать в газете с письмами, 
корреспонденциями о своих успе
хах*

Своими выступлениями стенная 
печать во многом помогает нам 
трудиться более успешно, с высо
кими производственными показа
телями. Стенгазета, если это нуж
но, умеет остро, но справедливо 
критиковать недостатки, указы
вать на ошибки. И вот тут-то мне 
хочется отметить, что городская 
газета нам, пищевикам, не уделя 
ет должного внимания. Пожалуй, 
я не ошибусь, если скажу, что 
среди пищевиков и рабкоров-то 
очень мало.

Письмам —  
пристальное внимание

Из выступления учителя 
школы № 16 

тов. БЕРГЛЕЗОВА М. Я .

В газете должны наряду с про
изводственными вопросами нахо
дить место материалы о работе 
учебных заведений, о трудовом 
воспитании учащихся.

Перестройка школ идет в сто
рону приближения их к жизни. 
Учащиеся многих школ проходят 
на заводах производственную 
практику. Как она ведется, каки
ми путями, как выпускники 
школ осваивают рабочие профес
сии, этому газета совершенно не 
уделяет внимания.

Больше нужно помещать мате
риалов и по вопросам коммуни
стического воспитания, быта. Чего 
греха таить, есть еще у нас и та
кие люди, которые не соблюдают 
правил социалистического обще
жития. Беспощадно критиковать 
их —  долг рабкоров.

Газета иногда дает материалы 
По следам неопубликованных 

писем». И надо сказать, что не
редко в них сообщалось о таких 
фактах, которые имеют право на 
более широкое освещение в газе
те. Надо внимательнее относиться 
к письмам рабкоров.

Когда-то при редакции сущест
вовал клуб рабкоров. Рабкоры со
бирались в нем, чтобы обсудить 
текущие дела, наметить план 
дальнейшей работы, прослушать 
лекцию, беседу. Надо возродить 
такой клуб.

☆ ☆ ☆

Жизнь показывать во всем 
ее многообразии

Из выступления учительницы, школы рабочей молодежи № 1 
РАШЕВСКОИ Е. И.

Обмениваться опытом
Из выступления мастера ДЭУ-709 

по озеленению дорог 
тов. ЛЯПУШКИНА  Я . Л.

Я долго готовил к печати статью 
о создании фруктового сада на 
62, 63 и 64-километрах. Но от
править в газету не решалсй. Ду
мал: а вдруг эксперимент с посад
кой фруктовых деревьев без поли
ва вдоль автодороги Москва-Куй- 
бышев не удастся. И только тог
да, когда фруктовые деревья: 
яблони, вишни, груши, посажен
ные на пяти гектарах, принялись, 
я взялся за перо и написал в га
зету «Волжская коммуна» о том, 
как была обеспечена стопроцент
ная приживаемость молодых де
ревьев.

Моя корреспонденция была 
опубликована в «Волжской ком
муне». Затем во время обсужде
ния тезисов доклада  ̂ товарища 
Н. С. Хрущева на XXI съезде 
КПСС ее перепечатала газета 
«Правда».

Вообще газетам следует чащб 
помбщать материалы об опыте са
доводов.

На страницах «Красного Ок
тября» хорошо показывается 
спортивная жизнь техникумов. 
Но как идет воспитание и обуче
ние будущих молодых специали
стов, из газеты мы не узнаем.

О школах вообще и, в частно
сти, о школах рабочей молодежи 
в газете помещается материалов 
явно недостаточно. «Красный 
Октябрь» много и хорошо пишет 
о бригадах коммунистического 
труда, о передовиках производ
ства, о рядовых рабочих. Это 
нужное и хорошее дело. Но ъ 
общественной, образовательной, 
производственной работе большое 
значение имеет наша советская

интеллигенция. К сожалению, в 
городской газете очень редко мож
но встретить корреспонденцию 
или очерк об учителе, враче, ин
женере, артисте. На мой взгляд, 
творческий труд нашей интелли
генции следует постоянно осве
щать, показывать на страницах 
городской газеты.

В газете совершенно недоста
точно отражается ход перестрой
ки школ в связи с последними 
решениями партии и правитель
ства. Вопрос этот очень важный, 
и забывать о нем нельзя.

Редакция «Красного Октябрям 
проводит большую массовую ра
боту с рабочими корреспондента
ми, что дает положительные ре
зультаты. Для более конкретного 
и оперативного руководства раб
коровским активом, на мой взгляд, 
редакции следует разработать ин
дивидуальные рабкоровские пла
ны работы. Это, во-первых, по
зволит активизировать рабкоров,
и, во-вторых, даст возможность 
редакции получать нужные для 
газеты статьи, корреспонденции, 
информации. К таким темам я 
отношу дошкольное воспитание 
детей, обмен педагогическим опы
том, вопросы коммунистической 
этики и морали, о дружбе, любви 
и товариществе.

Нет сомнения в том, что наша 
городская Газета справится с эти
ми задачами.

Улучшая стенную печать...
Из выступления редактора стенной газеты «Швейница» 

тов. ОВЧИННИКОВОЙ  Л . Я .

На фабрике имеется стенная 
газета «Швейница». В ней сооб
щается о передовых работницах, 
новой технике, недостатках в 
организации труда и производ
ства.

Мы пришли к выводу, что луч
ше, кбГда газета будет выпу
скаться не один раз в месяц, а

Это н е м а л о в а ж н о е  дело
Из выступления члена Сызранского отделения Всероссийского общества 

содействия охране природы и озеленению населенных пунктов тов. БОНДАРЕНКО П. А.

нимались охраной водоемов. Кое- 
что в этом направлении делается, 
но пока еще очень мало. Исполком 
городского Совета депутатов тру
дящихся выносил соответствую
щие решения, намечал хорошие 
мероприятия, а вот должного 
контроля за их выполнением не 
осуществляется. В этом отчасти 
повинна и городская газета, кото
рая мало интересуется тем, как 
выполняются намечаемые меро
приятия.

Сильно загрязняются реки отхо
дами пропарочного пункта желез
ной дороги, нефтеперерабатываю-

Участники совещания много го
ворят о производстве, техническом 
прогрессе. Это, конечно, правиль
но. Однако плохо то, что обхо
дится такой вопрос, как охрана 
природы. Ведь известно, насколько 
пагубно сказывается на рыбном 
хозяйстве засорение рек вредны
ми отходами производства.

Почитайте 'газеты «Известия», 
«Комсомольскую правду» и вы 
увидите, какое огромное значение 
придается этому делу. Нельзя ска
зать, чтобы у нас в городе не за-

щего завода, теплоэлектростанции. 
Только за четыре месяца нынеш
него года эти три организации 
уплатили около полумиллиона 
штрафа за засорение водоемов про
мышленными отбросами. Но разве 
дело в штрафе? Конечно, нет. 
Главное, чтобы не допускать таких 
явлений в будущем, ибо они при
водят к сокращению рыбных за
пасов в Волге и в других реках.

Рабочие корреспонденты смогут 
многое сделать, если будут реши
тельнее бороться за искоренение 
недостатков в этом важном деле,

чаще. Увеличенная периодичность 
выхода газеты даст возможность 
оперативно освещать наиболее 
важные вопросы жизни и работы 
коллектива.

Общефабричная и цеховые 
стенные газеты выходят с сати
рическими приложениями— «Кро
кодил» и «Колючка». В них поме
щаются карикатуры на нарушите
лей дисциплины и порядка.

Редколлегии стенных газет 
должны освещать вопросы, кото
рые волнуют сегодня весь коллек
тив. Чтобы найти эти главные 
вопросы, редакторы и редколле
гии стенных газет обязаны 
укреплять связь с партийной 
организацией, со всем коллекти
вом.

Стенная печать фабрики осве
щает соревнование бригад за при
своение им звания коллективов 
коммунистического труда, показы
вает рост творческой активности 
рабочих.

* * *.

На совещании была награждена 
Дочетными грамотами горкома 
КПСС и редакции городской газе
ты группа рабкоров. Грамоты 
вручены газорезчику завода тяже
лого машиностроения тов. Чили- 
кину, главному инженеру отделе
ния дороги тов. Исакову, учитель
нице вечерней школы рабочей мо
лодежи 1 t o é . Рашевской, ма
стеру энергоцеха комбайнового за
вода тов. Лембергу, члену город
ского отделения Всероссийского 
общества содействия охране при
роды и озеленению населенных 
пунктов тов. Бондаренко.

Участники совещания избрали 
делегатов на областной съезд 
рабочих и сельских корреспонден
тов.
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Чехословацкая Республика. В городе Брно в сентябре этого 
года состоится Первая международная ярмарка. Сейчас идут подго
товительные работы.

НА СНИМКЕ: часть территории будущей выставки.
Фото Чехословацкого телеграфного агентства.

(Фотохроника ТАСС). 

--------------- * ------------------------------------------

В с т р е ч а  в Б е л о м  доме
ВАШИНГТОН, 29 мая. (ТАСС). 

Вчера президент США Д. Эйзен
хауэр вместе с государственным 
секретарем К- Гертером принял 
министра иностранных дел СССР 
А. А. Громыко, министра иност
ранных дел Англии С. Ллойда и 
министра иностранных дел Фран
ции Кув де Мюрвиля.

После встречи секретарь Белого 
дома по вопросам печати Хэгерти 
созвал пресс-конференцию, на ко
торой, в частности, сказал: прези
дент выразил надежду, что в хо
де всестороннего обмена мнений,

имеющего место в Женеве, будет 
найден лучший подход к решению 
тех проблем, которые стоя,т перед 
нами в Европе. Президент, есте
ственно, подчеркнул необходи
мость отыскания мирных решений 
наших проблем. Он выразил так
же надежду, что по возвращении 
в Женеву министры иностранных 
дел смогут достигнуть такой сте

пени прогресса, которая сделала 

бы проведение предложенного со

вещания глав правительств жела

тельным и полезным.

«ТРАГИЧЕСКИЕ ПОСЛЕДСТВИЯ ВОЙНЫ В АЛЖИРЕ»
«Юманите».Как сообщает газета «Юманите», 

26 мая по приказу верховного 
командования французских войск 
в; Алжире подразделения фран
цузской армии нарушили государ. 
ственную границу Туниса в районе 
Уэнза, вторглись на тунисскую 
территорию, вступили в бой с от
рядом алжирской национально-ос
вободительной армии, отступившей 
на тунисскую территорию.

Это происходит в то время, за

являет газета «Юманите», когда 
ультраколониалистские элементы 
не прекращают открыто выступать 
в Алжире с требованиями начать 
военную интервенцию Против Ту
ниса. Подобная позиция свидетель 
ствует, по словам газеты, о траги- 
ческих последствиях войны в Ал
жире, вдохновители которой от
крыто требуют завоевания не 
только Туниса, но и Марокко.

(ГАСС).

ПРОТИВ ^ПРЕВРАЩЕНИЯ ОКИНАВЫ В АМЕРИКАНСКУЮ  
АТОМНУЮ БАЗУ

Как сообщает газета «Акахата», 
представитель рабочего класса 
Окинавы Мицуру Мотомура, при
нимавший участие в конференции 
докеров стран Азии и Тихого оке
ана, заявил, что введение амери
канскими властями на Окинаве за
кона о смертной казни преследует 
цель увековечить оккупацию этого 
японского острова и подавить вся
кое движение местного населения 
За воссоединение острова с Япо
нией.

Мотомура отметил далее тяже
лое положение, в котором оказа
лись в результате американской 
оккупации 300 тысяч жителей Оки

навы. Большинство крестьян поте
ряло свои земли, на которых сей
час построены военные базы, ры
баки лишились возможности зани
маться рыболовством.

Только репрессии со стороны 
американской жандармерии и бо
язнь лишиться последнего средст
ва к существованию, подчеркнул 
Мотомура, сдерживают взрыв на
родного возмущения на острове 
против хозяйничания американцев.

Мотомура призвал японский на
род усилить борьбу за воссоедине
ние Окинавы с Японией, за оказа-1 
ние помощи населению острова в 
его борьбе. (ТАСС).

КОРОЛЕВСКОЕ ПРАВИТЕЛЬСТВО ЛАОСА РЕШИЛО ВОЗОБНОВИТЬ 
ГРАЖДАНСКУЮ ВОЙНУ

Как сообщает Вьетнамское ин
формационное агентство, ссылаясь 
на сообщение, полученное из 
В ьеть я на (Л а ос), кор ол евское 
правительство Лаоса официально 
решило возобновить гражданскую 
войну в Лаосе.

Решение было принято на чрез

вычайном заседании правительст- \ 
ва. В сообщении говорится, что на < 
этом заседании правительство ре-! 
шило прибегнуть к силе для борь-1 
бы против бывших отрядов Патет-; 
Лао и рассматривать их как «мя
тежников».

(ТАСС).

ИЗ нашей почты
В КЛУБЕ «Красный Октябрь» 

вышел очередной номер устного 
журнала «По маршрутам семи
летки», сообщает тов. Догадин.

Первая страница журнала была 
посвящена металлургии в семи
летке. С этим вопросом желез
нодорожников познакомил препо
даватель • машиностроительного 
техникума тов. Карпеев. Затем с 
рассказом о кинематографии в 
семилетке выступил заместитель 
директора кинотеатров тов. Цвет
ков.

ПИСЬМ ОНОСЕЦ Раиса Нико
лаевна Капустина, разнося пись
ма и пенсии, пишет тов. Гармсон, 
предлагает открытки, почтовые 
марки, художественные конверты. 
Не забывает она напомнить и о 
подписке на газеты и журналы.

РАЗВЕДОЧНАЯ улица слабо 
освещена. Не первый год обе
щают нам увеличить количество 
светильников, но к выполнению 
обещаний пока не приступили, 
сообщает тов. Кемаев. Многие 
электролампочки в уличных све
тильниках перегорели, их нужно 
заменить новыми.

КОЛЛЕКТИВ нашей бригады 
борется за право называться кол
лективом коммунистического тру
да, рассказывает работница за
кройного цеха швейной фабрики 
№ 14 тов. Захарова.

Нас пригласили на второй го
родской слет бригад, соревную
щихся за право называться кол
лективами коммунистического 
труда.

На нем мы познакомили присут
ствующих с работой нашей 
^ригады и сами узнали много но
вого и интересного об успехах 
других бригад. Постараемся все 
полезное претворить в жизнь.

ВОСЬМОЙ месяц в доме №. 1 
по Байкальской улице засорена 
канализация, дымят печи, сооб
щает пенсионер тов. Красильни
ков. Неоднократно квартиросъем
щики обращались к домоуправ
ляющему тов. Просвиркину с 
просьбой устранить эти недостат
ки, но он ничего не предприни
мает.

крупнейший 
станкостроительный 

завод в стране
Решением Ленинградского сов

нархоза объединены два станко
строительных завода города — 
имени Свердлова и «Ленстанко- 
лит». Теперь это крупнейшее из 
ныне действующих станкострои
тельных предприятий в стране, 
которое носит имя Я- М. Сверд
лова.

На заводе состоялось совеща 
ние по его перспективному разви
тию. Подсчитано, что после ре
конструкции цехов объединенный 
завод увеличит выпуск станков и 
литья дополнительно к семилетне
му плану на 100 миллионов руб
лей. Это равноценно выпуску 
продукции среднего станкострои
тельного предприятия. Объединен
ный завод специализируется на 
производстве уникального обору
дования — прецизионных коорди
натно-расточных станков с про
граммным управлением и копиро
вально-фрезерных полуавтоматов.

(ТАСС)#

Павильон по тор- 

} говле мороженым.

Рисунок Л. Давы

дова.

ФИЗКУЛЬТУРА Й СПОРТ

На огневом рубеже
На огневой рубеж выходит 

команда комбината стройдеталей. 
Погода испортилась. Подул рез
кий порывистый ветер. Но это не 
помешало спортсменам.

Вот готовится к стрельбе Павел 
Степанов. Он заряжает винтовку, 
тщательно целится. Раздается вы
стрел.

— Есть десятка! — радостно 

восклицает его товарищ бригадир 

арматурщиков Николай Хлестков. 

Так держать, Павлуша.

Восемьдесят два очка из ста 
возможных — неплохо для нача
ла.

Слева от Степанова ведет огонь 
дежурный слесарь железобетонно
го цеха Анатолий Курочкин. Он 
бывший моряк. Крепкий, плотно 
сбитый парень. Звучат выстрелы.

— Эх, поторопился, только 74 

очка, — говорит Анатолий.

Курочкин имеет по стрельбе 
третий спортивный разряд, кото
рый он получил в 1958 году вме
сте с Хлестковым.

Очередь за Николаем Хлестко- 
вым. Он тщательно проверяет 
прицел, затем спокойно заряжает 
винтовку. Окончив стрельбу, Ни
колай энергично встал и побежал 
к мишени.

— Неважно,-—проговорил он, — 
меньше, чем у тебя, Толя, на три 
очка.

В этих соревнованиях участво* 
вало 16 человек.

Через три дня соревновались 
молодые строители управления 
№ 3. Каменщик третьего участка 
Валентин Сычев стрелял быстро* 
уверенно. 74 очка—таков его итог- 
Это первый шаг молодого спорт
смена. Александр Лабецкий* 
коллега по профессии, отстал 
от Сычева на три очка.

^ П. Куряев.

Встреча с куйбышевскими теннисистами
В машиностроительном технику

ме на днях проходила товарище
ская встреча теннисистов Куйбы
шева и Сызрани.

Несмотря на то, что сызранцы 
проиграли: во всех Встречах, на
блюдать поединки теннисистов 
было приятно. Куйбышевцы пока
зали настоящий теннис. \

Чемпион Куйбышева 12-летний 
школьник В. Попов буквально 
разгромил своих соперников.

Наиболее содержательно играл 
чемпион Сызрани И. Каган. Но, 
несмотря на это, он проиграл юно
му перворазряднику Б. Кейнд. 
Проиграл И. Каган и А. Табееву. 
У И. Кагана сказалось отсутствие 
необходимой подготовки к сорев
нованиям.

Особенно хочется отметить игру 
молодого сызранского второраз
рядника М. Ьорзунова. Он проиг
рал, но по своему умению напа
дать уступал немногим достаточно 
опытным противникам.

Что касается поединков деву
шек и женщин, то здесь предпоч
тение нужно отдать гостям, кото
рые без труда «расправлялись» с 
нашими теннисистками. Чемпион
ка Сызрани Г. Пустобаева очень 
сильно волновалась, игра у нее 
не клеилась. Призер первенства 
города Л. Вериго проиграла пер
вую игру из-за недостаточной фи
зической подготовки.

Наши спортсмены многому на
учились у куйбышевцев.

Побольше бы таких интерес
ных встреч. А. Михайлов,

СОРЕВНУЮТСЯ ШКОЛЬНИКИ

Много было веселья у пионе
ров и школьников школы № 9, 
когда собравшись в большую ко
лонну, они пошли на стадион 
«Нефтяник».

Интересно проходила традици
онная спартакиада, в программу 
которой входили бег на 60, 100 и 
400 метров, прыжки в длину и вы
соту, метание диска и гранаты.

Чемпионом по прыжкам в высо

ту оказался десятиклассник Юрий 
Павлов, уложившийся в норму 
третьего разряда. А. Левочкин и 
Туманов выполнили норму юно
шеского разряда.

По различным видам спорта по
бедителями стали Кокарев, У та
нин, Москалева, Демьянович.

У. Батршин.

Зам. редактора И. С. РОЖКОВ.

На экранах города:
«ХУДОЖЕСТВЕННЫЙ». 

«Сверстницы». Нач. в 9, 10-50, 

12-40,‘2-30, 4-30, 6-20, 8-10, 10.

«ЗВЕЗДА». «В добрый ч ао . Нач. 

в 9-30, 11-30. «Хмурое утро». Нач. 

в 1-30, 3-30, 5-30, 7-30, 9-30.

ИМЕНИ ЛЕНИНСКОГО КОМ

СОМОЛА. Новый художественный 

фильм «Майские звезды». Нач. в 

10-30, 12-30, 2-30, 4-30, 6-30, 8-30.

«РОДИНА». «Мачеха». Начало в 

12-30, 2-30, 4-30, 6-30, 8-30. На се

ансе в 10-30 «Илья Муромец».

Сызранское отделение 
Кинопроката

выпускает на экраны 
города

новый художественный 
фильм

ВАНЯ И

Производство Свердловской 
киностудии 1958 г.

3 о о Ц И Р к 
П о с л е д н и е  дни  

Т Р И  П Р Е Д С Т А В Л Е Н И Я  

Выступает артист-дрессировщик 

Леонид Дубровский.

Начало в 12, 15 и 18 часов.

В программе: дрессированные 
медведи. Демонстрируются разно* 
образные животные всех частей 
света, в том числе индийский слон 
и аргентинский удав.

Зооцирк открыт с 9 часов утра 

до 7 часов вечера.

Артель «Швейник» выражает 
глубокое соболезнование приемщице I 
заказов ателье № 4 Лаврентьевой [ 
Е. П. по поводу преждевременной 
смерти ее мужа

Василия Ивановича 
ЛАВРЕНТЬЕВА

Е002706
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промышленно-транспортного —4*28, секретариата — 6-38.

Сызранская типография «Красный Октябрь» — тел. 0-17. Заказ № 2301. Тираж 11.800-


